
根尾・本巣地域の人口減少が各学校の卒業生の減少に連動していると考えら
れますが、統廃合についての教育長の所見は

３
安藤　重夫
(一問一答)

１ 本巣市の合併後の人口推移について

(1) 人口減少地域に対する増加策について

(2) 人口増加地域に対するインフラ整備について

２ 本巣市の小中学校の統廃合について

４ もとまるのキャラクターソングについて

(1) もとまるの出動回数は（２年分）

(2) もとまる音頭、また踊りも振付ける考えは（うすずみ太鼓、美濃もとす太
鼓、徳山三味線等を盛り込んだらどうか）

(2) 任期満了後も地域に留まり、起業を目指す隊員を定住に結び付ける考えがあ
るのか

３ 定住、移住促進について

(1) 市はどのような考えか

(2) 空き家を撤去すると固定資産税はどうなりますか

２ 地域おこし協力隊員の起業支援と定住促進について

(1) 今後何人受け入れ予定か

(3) もとす広域連合の介護事業計画との整合性は

(4) 移行への予定年度は

２
髙橋　勝美
(一問一答)

１ 空き家対策について

(1) 市内で「特定空き家」と指定される建物は何軒ありますか

３ 介護保険制度の移行について

(1) 地域包括支援センターなどの職員体制は

(2) ボランティアやＮＰＯなどに委ねる計画は

(1) 報奨金や委託料の見直しは

(2) 補助事業や助成制度の見直しは

(3) 平成２７年度以降の鳥獣被害防止計画は

小規模校の児童・生徒数の推移は

(2) 少人数で学ぶ児童・生徒の自主性や社会性の育成の実践は

(3) 小規模校を存続させる場合のメリット・デメリットへの対応は

２ 有害鳥獣対策について

第１回定例会一般質問
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質問
順番

議 員 名 項　　　　　　　　　目

１
髙田　文一
(一問一答)

１ 小学校・中学校の統廃合について

(1)



質問
順番

議 員 名 項　　　　　　　　　目

本市においての現状はどうか。また、北部と南部の学校の合同授業等を土曜
授業に取り入れる試みをしてはどうか

２ 新たな工業団地計画について

新たな工業団地計画を現存する団地の隣接地に計画してはどうか

３ 土曜授業について

(1) 市の「地方版総合戦略」の方向性について

(2) 補助金頼りで事業展開することについて

６
大西德三郎
(一問一答)

１ 地方創生の推進について

本巣市版総合戦略をどのように策定していくお考えか

(2) 放課後児童クラブの改善が図られるが対応は

(3) 新制度では、職員の資格・員数の新基準を定めるのか

３ 国の政策地方創生に対する考えは

(2) 防災・減災対策での課題となることは

２ 子ども子育て環境の充実を

(1) 保育の必要量の認定に関する考え方

３ 雪害対策について

(1) 倒木による停電防止の取り組みの考えは

５
若原　敏郎
(一問一答)

１ 災害時の水道施設の対応は

(1) 水道施設の耐震化は

(2) 日本版シティマネージャー制度や地方創生コンシェルジュ制度については、
どのような認識をお持ちでしょうか

(3) 必要と考える人材像を明確にし、独自の全国公募を行ってはどうでしょう
か。実施について課題などがあれば、併せてお聞かせください

(4) 地域おこし協力隊の募集・採用は、具体的なテーマと成果指標を設けＰＤＣ
Ａサイクルを意識して行ってはどうか。また、市内の若者による地域活性化
や、人口減少対策のアイディアの募集を行い、良い案には実行のための補助
を行ってはどうか

応援隊の改組や服装などの貸与の検討の考えは

(4) 出動手当の引き上げと、実態に即した支給の考えは

２ 地方創生に向けた、実効性のある外部人材の活用について

(1) 地方創生をどのように考え、取り組むに当たりどのような人材が必要とお考
えでしょうか。

４
道下　和茂
(一問一答)

１ 消防団の処遇などの改善について

(1) これからの消防団の活動任務をどう考えていますか

(2) 負担軽減や協力事業所に市民税の減免措置の考えは

(3)



質問
順番

議 員 名 項　　　　　　　　　目

(1) 小規模企業の振興について、市としての計画なり方策を確立することも求め
られていますが、方針は

４ 学校給食の無償化について

(1) 本巣市も検討してはどうか

５ 小規模事業の振興策について

要支援者向けのサービスについて

介護保険の「要支援１・２」のサービスを市町村による別のサービスに移行
させる制度について、考え方と対応方針について伺います

３ 国民健康保険税の是正について

税は応能負担が原則で、それによって公平性が保たれるものだと考えます。
所得の少ない人や世帯に重くのしかかる国保税の是正を考えるべきではない
でしょうか

７
鵜飼　静雄
(一問一答)

１ 障がい者等の移送手段の確保について

移送サービスを担ってきた「ＮＰＯわかば」が今年度で事業から撤退しま
す。障がい者、高齢者も含めた今後の方針について伺います

２



３
鍔本　規之
(一問一答)

第１回定例会一般質問
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質問
順番

議 員 名 項　　　　　　　　　目

自治会の加入率を上げるために何か取り組みは行われているか

２ 樽見鉄道のモレラ岐阜駅のトイレについて

(1) 利用者の利便を図るため、駅にトイレを設置してはどうか

１
堀部　好秀
(一問一答)

１ 地域のつながりについて

(1)

(2) 本市における３年間の各年度ごとの実績は。また、本市民が他市町へ寄附さ
れた件数並びに金額は

２
江崎　達己
(一括方式)

１ ふるさと納税制度について

(1) ふるさと納税制度に対する本市の考えは

(3) どのようなＰＲ等対応がなされてきたのか

(4) 今後の対応等はどうするのか

現在、農振除外申請のルールはどうなっているのか

(2) 市組織の改革並びに職員配置並びに定数の見直しは

２ 第２次総合計画に向け取り組み、成果を上げるための第１弾として

(1) 市民サービスの向上とともに現在の分庁舎方式から総合庁舎方式化などの見
直しは

(2) その会議を年１回ではなく数回にすることは可能か

２ 下水処理施設の使用料について

１ 農業委員会の農振除外について

(1)

(1) 現在の料金体系はどのようになっているのか。また、個人浄化槽を設置した
場合の７人槽の料金はいかほどか

(2) 個人浄化槽の補助金についての説明

(3) 補助金ルールの見直しについて

(1) １２月の質問以後、Ａ氏とグラウンドの土地問題について、またＡ氏所有の
土地の買収交渉をしたか

(4) 使用料の見直しについて

３ 真正中学校のグラウンド整備とグラウンド南にある個人の所有地・市の所有地
について

(4) 今後の方針は

４ 真正中学校東にあるテニスコート跡地について

(2) 状況の説明を求めます

(3) 私の顧問弁護士の話ですと、法務局に求める土地境界を明らかにする「筆界
特定制度」、また市民から行政に対する住民訴訟も一つの方法であるとのア
ドバイスも受けていますが、市として今後、どのような手段・方法で進めて
いくのか

(1) 今までの経緯と今の状況説明を求めます

(2) 工事が行われていない理由は

(3) 今後の方針は



質問
順番

議 員 名 項　　　　　　　　　目

4
舩渡　洋子
(一問一答)

１ 消費者教育の充実について

(2)

３

(1) 本市における消費者教育の推進計画、実施状況は

２ 教材費の支払いについて

給食費と同じ口座にはできないのでしょうか

小中学校における消費者教育の実施状況及び今後の消費者教育の強化につい
て見解をお聞かせください

４ 発達障がいへの支援について

(1) 保健師さんのスキルアップと受け皿の更なる拡充は

パーキングパーミット制度の導入について

(1) 「生きがいとやすらぎのあるまちづくり」のために、パーキングパーミット
の導入を行うべきと考えますが、健康福祉部長のご所見をお伺いします

(1)

(4) 発達障害者の就労支援は

(2) ペアレント・トレーニングを受ける体制づくりを

(3) 放課後児童デイサービスの現状は


